

*Ce midi, j'étais heureuse et cool je suis directrice de projet télécoms et j'aime mon travail, j'aime ce que je fais j'étais à une réunion que j'ai animée avec succès malgré les appréhensions que j'avais au départ. J'ai ensuite retrouvé mon homme le midi, donc c'était encore plus cool. Je suis très joyeuse aussi et je communique toujours cette joie de vivre. La semaine dernière, le gardien de mon immeuble m'a dit que c'était un plaisir de me voir tous les jours parce que j'ai toujours le sourire.*